

# Forscher fand den „idealen Gründer“

Die Suche nach dem idealen Firmengründer verlief für Dr. Peter Goebel erfolgreich. Gestern nahm der Berliner Forscher den „bifego-Gründerpreis“ entgegen.

Die Auszeichnung, die von Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling, Direktor des Betriebswirtschaftlichen Instituts für empirische Gründungs- und Organisationsforschung (bifego), überreicht wurde, ist mit 10 000 Mark dotiert. Dr. Peter Goebel erhielt den Preis für sein Buch „Erfolgreiche Unternehmer. Welche Fähigkeiten brauchen Firmengründer?“

Goebel analysierte die Geschichte von 130 Unternehmensgründern und entwickelte daraus den idealen Unternehmensgründer als Innovator und Pionier.



DEN „BIFEGO-GRÜNDERPREIS“ übergab Uni-Rektor Prof. Dr. Detlef Müller-Böling an Dr. Peter Goebel; Prof. Dr. Robert Brockhaus und Prof. Dr. Heinz Klandt (v.l.) gratulierten. waz-Bild: Meinert